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群英会

天山党总支举行主题党日活动
10月 24 日，天山居民区党总支召

开“不忘初心 牢记使命”主题教育党日
活动。街道四级调研员姜卫忠同志莅临
指导。居民区总支书记李娜向党员同志
介绍了“非成套改建工程”推进情况。要
求各支部在收尾阶段继续发挥战斗堡垒
作用，以 3位党员为一组对还未同意入
户施工的居民做沟通工作，使工程能够
顺利竣工。姜卫忠同志对与会党员在非
改工作付出的辛劳表示感谢。

（天山居委会）

新风开设主题教育党课
新风居民区党总支日前开设“不忘

初心，牢记使命”主题教育党课，邀请原
纺织局党校校长何佑任为辖区内党员作
专题党课报告。何老在报告中着重讲述
我们党通过不断开展阶段性教育的重要
性。通过不断加强组织建设、思想建设、
理论建设、作风建设，不断清除党内腐败
分子，不断自我修正，使我们党一直保持
强大的凝聚力与战斗力。
会上，党总支还就基层支部主题教

育活动进行部署安排。
（新风居委会）

纺大求知辅导班秋季班开班
10月 19 日上午，纺大爱心求知辅

导班秋季班开班仪式在居委活动室举
行。居民区党总支书记应平及纺大关工
委常务副主任陈雁华致辞。社区民警向
青少年普及安全知识。东华大学的志愿
者介绍了秋季班的课程安排。仪式上，纺
大居民区还和东华大学科学商店进行共
建签约。

（纺大居委会）

遵义召开居民代表大会
11月 1 日，遵义居委会召开 2019

年遵义居民区居民代表大会。此次会议
由居民区党总支书记姚学娟主持。2019
年遵义居民区在街道党工委办事处领导
下，以服务居民为重点，抓居委干部队伍
“学习、作风、制度”建设，通过“居委标
准化建设”、“全岗通知识培训”、“四百
精神大走访”、“安全感满意度测评”，
有力地推进了社区治理。会议还对 2020
年即将开展的工作做了计划安排。

（遵义居委会）

纺大听取新安公寓居民意见
10月 24 日，纺大居民区党总支召

开新安公寓楼组长座谈会。会上，新安公
寓的楼组长们畅所欲言，将平日在小区
里收集到的民声民意一一表达。有感谢
居委多方协调解决新安公寓污水管倒灌
问题的表扬，也有指出小区内存在的一
些安全隐患的批评，希望居委会敦促物
业公司进一步改善。总支书记应平表示，
一定会将大家的批评意见改正落实。

（纺大党总支）

图片新闻

天山整治环境迎进博
天山居民区非改工程已进入收尾阶段，整个小区就是一个

大工地。国庆前夕，天山居委会连续三个周四义务劳动日开展环
境整治。图为街道领导姜卫忠和居委干部一起劳动。

（天山居民区党总支）

纺大老人学智能手机
10月 18 日，“极智公益”的吴老师在纺大小区睦邻点给社

区里的老年居民们上了一堂“老年智多星———智能手机使用小
技巧”的普及课。老人们学得很认真。

（纺大居民区党总支）

创业之星

秦大力和他的植物蛋白
近年来， 天山路街道在区人社局和就业

促进中心的指导下，以天山商圈为中心，有效
整合商圈公共设施齐备、人才引进机制齐全、
扶持政策优惠等综合优势， 着力打造 “尚创
汇”创业孵化基地，有效推动社区创业工作发
展，并涌现出很多“创业之星”。 今天，借社区
报一隅， 为读者介绍的是上海健臻新材料科
技有限公司创始人———总经理秦大力。

不甘现状的“张江男”

秦大力毕业于华东理工大学，学的是化
工，毕业后成了“张江男”，就职于某数据公
司。年收入 20 多万元，却不甘于现状，一心
想自立门户。可是，出师不利，首次创业，维持
了一年，和团队和平散伙。2010 年世博会期
间，他偶然了解到国际上一家公司研发了一
种人造牛奶蛋白纤维，触感柔软，足以替代被
西方视为奢侈品的蚕丝。对纺织业颇为了解
的他突然感到，这是一个创业的好方向。
2011 年，带着工作多年积攒下来的几十万
元，秦大力选择了植物蛋白作为原料，他来到
浙江绍兴柯桥镇，租用一家化纤公司的实验
室，开始了粕料变纤维的试验。虽然前期的技
术论证经过反复推敲，每个细节也都尽可能
地做到精密，可前几次试验的结果给了信心
满满的秦大力一盆冷水。
试验结果起起伏伏，心情起起落落，但秦

大力不曾丧失信心。在回沪的高速公路上，他
一遍又一遍给自己打气，“方向是对的，成功
的曙光就在不远处！”在后来的两年里，他查
阅各类文献资料 480 多篇，各种高分子材
料、生物工程专著 50 多本，继续试验，反复
求证上百次。
功夫不负有心人。秦大力终于拿到了比

较满意的样品，韧性足，可纺性也好，而且由
于加入了广谱抗菌剂，还有抗菌、防臭的功

能。然而，试验成功只带来短暂
的喜悦。要想实现“工业化生
产”的目标，他又不知该从何
处入手，直到遇见吴昊。

iDream孵化秦大力

吴昊，1980 年出生，2002
年从华东师范大学毕业后，和
伙伴们一起做起了 “国际倒
爷”的生意。他们把义乌小商
品用集装箱运到土耳其，再把
土耳其的铬矿石、大理石等运
回国内，积累了丰厚的资产。长
宁区人社局的创业扶持政策，
让吴昊找到新的投资机会。他在天山投资建
起 iDream 的创业园区，面积有 1000 多平
方米，为那些有意创业的团队提供 3至 6 个
月的免费场地和后勤服务。秦大力来到园区，
当场就签了约，项目正式入驻。
接下来，在园区、长宁区人社局和天山路

街道的帮助下，秦大力从上海市学生科创基
金会拿到了天使投资，成立了公司。同时，孵
化基地的后勤服务，让秦大力从大量繁琐的
程序性事务中得以解脱。比如，按照程序开养
老金账户要跑四五次，这些事基地都替他办
了；不仅房租可以省掉，招工、退工之类的事
务也不用亲自去跑；前台、会客室、会议室等，
也可以共用。

“舒米乐”问鼎新材料

进入 iDream的创业园区的秦大力如鱼
得水，他的研发工作也进入出成果的阶段。冠
名 “舒米乐” 的植物蛋白纤维在第三届
（2014）中国创新创业大赛上海赛区的比赛
中，获得新材料组第一名；代表上海赛区到山

东淄博参加新材料行业全国总决赛，又获得
团队组全国第五名的好成绩。
后来的征程中，秦大力又带领创业团队

先后历时 3 年，联合苏州大学、日本MECC
公司等科研机构，成功研制了具有广谱抗菌
功能的舒米乐抗菌纤维和纳米纤维过滤网；
其中，舒米乐抗菌纤维目前技术已经更迭三
代，产品通过了第三方 SGS、Intertek 的纺
织品安全性能测试和抗菌性能测试；成功研
制出的纳米纤维直径为 450nm，通过分层实
验能够有效过滤直径 1000nm的细颗粒物。
产品推出后，他多次与街道联系，把用舒

米乐蛋白纤维制成的衣物赠与天山消防中队
的指战员和社区老人，以此感谢政府对他的
关心和扶持。
创业者是社会大众里的精英，秦大力是

精英中的一份子。他和他的团队还在不断探
索的征程中，我们祈愿他和他的团队在未来
的创造创新中取得更加丰硕的成果。他身后
的创业孵化园以及政府职能部门将是他的坚
强后盾。

（天山社区事务受理服务中心）

图右为秦大力

社区要闻

第七届天山睦邻节闭幕
天山路街道“第七届睦邻公益文化节闭幕式”日前在文化

活动中心举行。各居民区老龄干部、睦邻点代表共计200余人参
加活动。10个社区老年文艺团队为现场观众带来表演节目。

（街道社区服务办、同心苑公益）

街道班子交流主题教育调研成果
本报讯 10 月中旬，街道召开“不忘初

心、牢记使命”主题教育调研成果交流会，领
导班子成员结合工作实际，交流调研成果。区
委第八指导组副组长刘青芳等参加会议。12
位班子成员的调研课题涉及“空巢居民区”
“老旧小区公共服务设施后续管理”“群租
整治”“楼宇党建”等多方面领域。

（街道主题教育领导小组）

街道召开青年干部调研成果交流
本报讯 11 月 1 日下午，天山路街道举

办“不忘初心、牢记使命”主题教育微调研汇
报会暨优秀青年干部培训班结业仪式。街道
党政班子领导、区指导组成员、优秀青年干
部、微调研带教老师，各科室、中心负责人，居
民区书记代表参加会议。有 6篇微调研报告
参加交流。

（街道干部人事办、团工委）

网格中心跨前分析即知即改
本报讯 10 月 22日，街道网格化综合管

理中心结合“不忘初心、牢记使命”主题教
育，对年底前有关重点工作及难点问题深入
研究、跨前分析，即知即改。会议总结近阶段
网格化综合管理、市民服务热线工作中存在
的事部件的先行发现率、工单转派及处置等
难点问题深入分析。
街道办事处副主任黄伟结合主题教育专

题党课，要求中心工作人员保持良好的工作
势头，再创佳绩。

（街道城市网格化综合管理中心）

社服中心举行主题教育座谈会
本报讯 10 月 9日上午，街道社服中心、

社联会举行座谈会，听取社会组织的建议和
需求。街道副主任刘嘉峰参加会议并讲话。与
会的 10 家社会组织代表感谢社会组织的发
展得到街道的鼎力支持，表示会继续当好新

时代社会组织党建的“特长生”。与会代表还
就场地、资金、物业等问题进行了反馈，提出
了一些好的做法和建议。

（街道社区发展办）

党建服务中心
归纳主题教育“十大工作法”

本报讯 街道社区党建服务中心归纳出
主题教育“十大工作法”，按数字排序分别为
“一”是一份《主题教育工作安排表》；“二”
为“两个融合”意识；“三”为“三学一讲”学
习模式；“四”为“四个查摆”；“五”为“五
个结合”的学习教育方法形式；“六”即梳
理、宣传、送学、指导、培训、阵地的“六个到
位”；“七”即“七个一”工作清单；“八”即
“8+X”书记培训计划；“九”即优化完善 9
项制度；“十”即 10项改进目标。

（社区党建服务中心）

图右为秦大力


